



Atlantic Chamber
of Commerce
Representing business since 1896

Chambre de commerce
de l'Atlantique
Représentant les affaires depuis 1896

Salutations!

Nous avons vraiment été très occupés en ce début de l'année 2019 et cette année promet d'être incroyable, avec la poursuite du programme normal très chargé pour la chambre, les élections à venir à l'Î.-P.-É. et à T.-N.-L. et les élections fédérales à l'automne.

Mais l'année 2019 sera également l'occasion de mettre en valeur la région de l'Atlantique, puisque nos collègues de la chambre de commerce de la région de Saint John accueilleront l'édition 2019 de l'assemblée générale annuelle et de la convention de la Chambre de commerce du Canada, avec également les célébrations du 200^e anniversaire de la chambre. Félicitations à tous les membres de l'équipe, du conseil et de la ville qui célébreront ce jalon historique extraordinaire!

Cela fait maintenant près de deux ans que je travaille avec ce merveilleux réseau de personnes et c'est avec une passion toujours aussi vive que je participe à ce périple où nous nous efforçons d'apporter notre appui aux nombreuses entreprises de la région, qui comptent sur nous pour développer l'esprit communautaire, nouer des liens et être en première ligne quand il s'agit de défendre les intérêts des entreprises.

Oui, nous sommes le porte-parole des entreprises, mais nous apportons aussi beaucoup d'autres choses à nos communautés. Dans les semaines et les mois qui viennent, je vais vous parler de l'importance des liens locaux et du fait que la dimension locale compte! Je suis personnellement convaincue que c'est là l'aspect bien particulier qui fait de nous une structure unique en son genre et nous donne un avantage concurrentiel : nous fonctionnons au niveau local et nous défendons ardemment nos entreprises locales et nos communautés locales.

Notre réseau dans son ensemble est lui-même unique en son genre, puisque nous sommes partis de la base et que nous nous sommes établis au niveau local en nous concentrant sur les aspects locaux. Et cela reste vrai aujourd'hui encore!

Il existe certes d'autres associations professionnelles et communautés d'entreprises, dont certaines concernent des créneaux bien particuliers et d'autres sont d'envergure nationale, mais si vous voulez faire bouger les choses et avoir une influence sur votre communauté locale, sur les entreprises de votre localité et sur la prospérité de votre région, le choix est clair : vous adhérez à votre chambre de commerce locale.

Cordialement,

Sheri